



*Sonntag, 06. März 2016 19.00 Uhr, Restaurant Damas,
Untere Rebgasse 16, Basel*

Treffen mit Kassem Aina, Direktor der palästinensischen Flüchtlingsorganisation *Beit Atfal Assumoud* im Libanon

Die Flüchtlingsorganisation Beit Atfal Assumoud wurde im 1976 nach dem Massaker an palästinensischen Flüchtlingen im UNRAW Flüchtlingslager Tal Al Zaatar in Beirut gegründet, um Hilfe und Unterkunft für die Waisenkinder zu liefern. Noch heute arbeitet die Organisation mit palästinensischen Flüchtlingen und anderen benachteiligten Menschen in den Flüchtlingslagern im Libanon und fördert Frauenprojekte, psychologische Unterstützung, Kulturprogramme und unterschiedliche Angebote für Kinder.

Die Organisation unterstreicht dabei die Wichtigkeit von Gerechtigkeit, Freiheit und dem Recht auf Rückkehr der palästinensischen Bevölkerung.

Gerne laden der Verein PalCH (Palestine's Children) und PaSo (PalästinaSolidarität Region Basel) zu einem Informationsaustausch mit Kassem Aina am 06. März im Restaurant Damas (Untere Rebgasse 16, Basel, beim Claraplatz) ein.

Kassem Aina spricht Englisch. Eintritt frei. Verpflegung auf eigene Kosten.

Mehr Information zur Flüchtlingsorganisation Beit Atfal Assumoud findet sich unter:
<http://www.socialcare.org/portal/home/1/>

www.palch.ch / www.palaestina-info.ch